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Des parents qui bricolent, des mini-

entrepreneurs en pleine réflexion, un défilé de 

mode, une célébration, une brocante… 

Bravo à vous les journalistes en herbe qui, à 

travers vos articles, avez parfaitement su 

restituer l’atmosphère qui règne à St Joseph : 

une atmosphère chaleureuse (ah les crêpes et 

le chocolat chaud du stand de Noël !), 

conviviale (merci aux anciens élèves pour 

leur marque de sympathie lors de la remise 

des diplômes) et extrêmement studieuse (99% 

de réussite,91% de taux de mentions, réussite 

des 3èmes dans leur projet d’orientation, 

bravo !!). 

Vos portraits, enquêtes et reportages mettent 

également en valeur le dynamisme de 

l’ensemble de la communauté éducative dans 

toute sa diversité : OGEC, APEL, Direction, 

Equipe pastorale, enseignants. Tous ont à 

cœur d’offrir aux élèves les conditions 

optimales qui favoriseront la réussite et 

l’épanouissement de chacun. Le plaisir que 

nous éprouvons tous à fréquenter 

l’établissement constitue à ce titre la plus 

gratifiante des récompenses. Malgré le 

contexte sanitaire, 2021 a été une année 

particulièrement riche en projets. Nul doute 

que l’année 2022 le sera tout autant.  

Nous vous souhaitons à tous une excellente 

année ! 

EDITO 

 

Pour leur dernière année au collège, 22 élèves de 3èmes créent 

leur mini- entreprise au sein du collège Saint Joseph. 

Avec l'aide de leurs professeurs et différents partenaires 

extérieurs, les élèves de 3èmes travaillent à la création de leur 

propre entreprise. Tous les lundis à 13h40 et tous les jeudis 

sur leur pause méridienne, la classe s’interroge et met en 

pratique les bases de l’entrepreneuriat : marketing, 

commerce, ressources humaines, production n’ont plus de 

secret pour eux. 
   

Une aventure entrepreneuriale collective 

Les élèves sont aidés par leurs professeurs référents, Olivier 

MANCEL et Fabrice FOUQUES, lors de deux créneaux 

hebdomadaires, mais aussi de l’association EPA « 

Entreprendre. Pour Apprendre »,  qui donne régulièrement 

aux élèves des conseils sur la bonne marche de leur mini- 

entreprise. Patrick SIMON, le directeur du Crédit Agricole de 

Villedieu-les-Poêles, intervient également pour conseiller les 

élèves sur la définition de leur type de structure. Début janvier, 

tous les élèves de 3èmes devront passer un entretien 

d’embauche individuel afin de tester les aptitudes de chacun, 

et vérifier que chaque élève correspond au poste choisi. Les 

élèves utilisent également des outils informatiques pour mener 

à bien leurs démarches. 
 

Encourager toutes les initiatives 

Découvrir le monde de l'entrepreneuriat et toutes les facettes 

de l’entreprise est un projet ambitieux : « les élèves 

apprennent à collaborer et à gérer leur compte financier 

d’entreprise. Ce projet permet également de créer un réseau 

de connaissances qui pourra servir aux élèves dans le 

futur », confie Fabrice FOUQUES, professeur de Sciences 

Physiques. « Il n’y a pas de plus belle entreprise que celle 

d’apprendre et de créer ensemble », ajoute Olivier MANCEL, 

professeur de français et d'anglais.  

Côté pratique 

Les élèves ont pour projet de vendre des gourdes rétractables 

appelées Rétra-gourdes. La trésorerie de départ pourra être 

constituée à l'aide de fonds collectés ou de bons 

remboursables. « Nos gourdes seront de forme cylindrique, 

la taille et le prix ne sont pas encore définis, ces critères 

dépendront des résultats de notre étude de marché » précise 

Azélie Blin, mini-entrepreneuse.                                                                                  

Vous pouvez suivre ce projet sur Instagram: sj_villedieu_3   

Etude de marché : https://forms.gle/5fcqpcDmi2QPwyZWA  
 

 

Une mini-entreprise à Saint-Joseph! 

 

Maëlys JOUAUDIN et Léa LAVILLE 

 

ECONOMIE 

 

 

LE COMITE EDITORIAL 

 

Les élèves de 3èmes en pleine réflexion 

sur leur projet. 
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Haydée LEBRUN -  Lili Rose LEBARBIER 

 

AMBITIONS ET PROJETS 

Après quelques mois à la tête des 2 établissements, 

nous l’avons rencontré afin d’en savoir un peu 

plus. « Mon ambition est de poursuivre le 

redressement de l’établissement qui existe depuis 

157 ans. Nous avons une solide structure qui 

mérite néanmoins quelques développements et 

rénovations. » Jérôme YVER a en effet l’intention 

de continuer la rénovation des salles de classe et 

envisage des travaux en salle d’étude pour l’année 

prochaine. Une meilleure accessibilité pour les 

personnes à mobilité réduite est à l’étude. 

 

 

NOUVEAU DIRECTEUR A SAINT JO, AMBITIONS ET PROJETS 

 

 

Depuis la rentrée 2021, Jérôme YVER assure la 

double direction de l’école Sainte Marie de Percy et 

du collège Saint Joseph. Véritable défi, il nous 

explique comment il en est arrivé là. Originaire de 

Saint Lô, Jérôme YVER est titulaire d’un 

baccalauréat scientifique obtenu à l’Institut 

d’Agneaux en 1993. Après avoir obtenu une licence 

de physique à l’université de Caen, il s’inscrit au 

concours de professeur des écoles privées à 22 ans. 

Le concours en poche, il enseigne un an à Orbec puis 

accepte une direction à Percy en 2000 afin de pouvoir 

se rapprocher de sa famille. Suite à la mutation de 

Sylvie FONFROIDE de LAFON, en poste à la 

direction de Saint Jo depuis 2017, le directeur 

diocésain, Laurent LECHAPELAYS, lui confie 

également la mission de diriger le collège saint 

Joseph à la rentrée 2021. 

 

 

 

CULTURE 
 

Collège au cinéma : un film chaque trimestre 
 

 Marion CHHE et Lina MERIAUX  
 

Le 3 décembre, tous les élèves du collège Saint Joseph sont allés au cinéma de Villedieu les Poêles pour 

découvrir Wadjda, un film contemporain de Al MANSOUR. Wadjda, jeune adolescente vit en Arabie 

Saoudite et rêve d’acheter un vélo alors que c’est réservé aux garçons. Ce film aborde donc le sexisme : 

dans certains pays du monde, l’inégalité entre les hommes et les femmes est choquante. 

Au second trimestre, deux films sont prévus : Les Temps Modernes de Charlie CHAPLIN pour les 6èmes et 

5èmes et Douze hommes en colère de Sidney LUMET pour les 4èmes et 3èmes. 

Jérôme YVER, directeur du collège  

Saint Joseph. 

 

  

ROLE D’UN DIRECTEUR 

Le directeur d’un établissement scolaire donne 

la direction à prendre, dirige l’établissement. 

Jérôme YVER compte insuffler une dynamique 

nouvelle tout en conservant le caractère propre 

du collège. « Je sais pouvoir m’appuyer sur une 

équipe enseignante solide et qui connaît bien 

l’établissement. » Les très bons résultats au 

brevet sont une belle preuve du sérieux du 

collège. « Former les élèves à des 

apprentissages qui leur seront utiles pour leur 

vie future est essentiel. Car la vie ne s’arrête 

pas à l’obtention du brevet. » Son rôle est de 

coordonner les différentes équipes, d’organiser 

la vie scolaire, de recevoir les parents d’élèves, 

d’intervenir pour dénouer des situations 

problématiques, et de veiller à la bonne 

application du règlement intérieur. 
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TROIS QUESTIONS A VANESSA DUCASSE, 

PRESIDENTE DE L’APEL 
 

Valentin POPOT et Rémi LIQUEN-CARRE 

Vanessa DUCASSE est présidente de l’APEL (Association de 

Parents d’élèves de l’Enseignement Libre) de L’Institution 

Saint-Joseph depuis 2020. Elle a bien voulu nous accorder 

un entretien pour faire un point sur les différents projets en 

cours. 
 

Quelles actions ont été menées par l’APEL au cours du 

premier trimestre ? 
 

« En septembre, nous avons organisé une opération brioches 

en partenariat avec l’APEL de l’école Notre Dame. En 

novembre, nous avons lancé une vente de sweat-shirts. Les 

élèves pouvaient choisir différentes couleurs et floquer leur 

prénom pour quelques euros de plus. En décembre, les 

traditionnels chocolats de l’APEL ont été proposés ainsi 

qu’une vente de vin chaud et de crêpes au marché de Noël de 

Villedieu-les-Poêles. ».  
 

Quel bilan pouvez-vous tirer de ces différentes actions ? 

« Le bilan est très positif. L’opération Chocolats de Noël a 

permis à elle seule de récolter 2105 €. La vente de brioches 

a, quant à elle, permis de récolter 538 € et celle de sweat-

shirts 627 €. Ces sommes permettront de financer les sorties 

scolaires des élèves. Le rôle de l’APEL est d’aider le collège 

financièrement, c’est extrêmement important. 
 

 

 

 

SPORT 

Un tournoi de football à Saint Joseph  

 

A la veille des vacances de Noël, le vendredi 17 Décembre, 

un tournoi de football a été organisé par Jean-Luc PENNEC 

dans la salle de sport au sein du collège. Plusieurs équipes de 

la 6ème à la 3ème se sont affrontées autour du ballon rond. Un 

match amical entre élèves et enseignants clôtura cette belle 

journée. « L’ambiance était exceptionnelle dans le gymnase, 

c’était extraordinaire de voir nos professeurs jouer contre 

les 3èmes » confie un élève de 5ème B.  

SKI 

 

Du 20 au 26 mars les élèves de 5ème et 4ème partiront 

aux sports d’hiver en Savoie, plus exactement à Crest-

Voland sur le domaine skiable des Saisies « espace 

diamant ».  

Situé sur la commune de Crest Voland, le centre de 

vacances Le Paravis est situé en haut du village, 

idéalement implanté au milieu des pistes de ski. 

 

Vanessa DUCASSE, présidente de l’APEL du 

collège Saint Joseph 

 
Quels sont vos futurs projets? 

« Ils sont nombreux ! En janvier une 

opération Chocolats de Pâques sera lancée et 

en fin d’année, l’opération « plante 

potagère » mais aussi « tee-shirt » à l’effigie 

de Saint Joseph. Malheureusement, le loto de 

Franck CAILLET est annulé à cause des 

restrictions sanitaires. L’APEL réfléchit 

actuellement au remplacement de cette 

opération. 
 

 

 

« Tactique, fluidité technique et expérience ont 

fait la différence ». Hubert BOUVET 

 

Le domaine skiable de Crest Voland offre un 

terrain de jeu idéal pour l’apprentissage de toutes 

les glisses et tous les niveaux de ski. 

L’horaire de départ officiel sera donné fin février 

par une circulaire à signer. Prévoir néanmoins un 

départ vers 5h le matin.  

Chaque élève devra présenter un pass sanitaire 

pour le voyage et les pistes de ski. 

Thom COURVAL – Jason LEBAILLY 

 

Esteban DENIOT -  Esteban MAUGER 
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DES ACTIVITES LUDIQUES AVANT LES 

VACANCES 

Le vendredi 17 décembre après-midi, plusieurs 

activités furent proposées par les professeurs, pour le 

plus grand plaisir des collégiens qui ratèrent ainsi 

quelques cours : Mélanie LESOUEF anima en salle 

informatique un « atelier journalisme » destiné aux 

élèves de 4èmes chargés d’enquêter sur la vie au collège 

Saint Joseph : « Cet après-midi banalisé est une belle 

opportunité pour les journalistes en herbe de 

travailler sur le terrain et d’aller à la rencontre des 

différents acteurs du collège », confie l’enseignante. 

Marie LEGENTIL organisa un vide grenier dont les 

bénéfices seront reversés aux élèves lors des sorties 

scolaires. Béatrice DE POULPIQUET fit preuve de 

créativité avec un atelier « carte de vœux et marque 

page », Jérôme HILLEREAU, professeur d’histoire - 

géographie, partagea sa science lors d’un atelier 

géographie. Enfin, Jean-Luc PENNEC proposa le 

traditionnel tournoi de football dont la popularité 

n’est plus à démontrer. 

 

 LES GAGNANTS DU TOURNOI 

L’équipe gagnante aux tournois de football est celle 

des 3èmes garçons composée de : BOSSARD Arthur - 

DEBON Simon - DELAUNAY Gabin - GAUTIER 

Robin - THOMASSE Martin.     Bravo ! 

 

 

 

LES FESTIVITES DE NOËL A SAINT JOSEPH 

  

A SAINT JOSEPH  

 

 

Atelier Géographie Tournoi de Football 

Atelier cartes de 

vœux et marque 

pages  

 

Vide grenier 

LA CELEBRATION DE NOËL 

Jeudi 16 décembre, deux sœurs, le Père Guillaume et 

Amanda ont célébré une messe de Noël à l’église Notre 

Dame de Villedieu les Poêles pour le collège Saint 

Joseph. Les élèves, accompagnés de leurs professeurs, y 

sont allés à pied après la dernière récréation. La 

cérémonie, qui a duré environ une heure, s’est déroulée 

dans une ambiance très calme et propice au 

recueillement. Avant de rentrer à pied au collège, les 

élèves, ainsi que leurs professeurs, ont reçu un marque 

page en souvenir. « C’est une joie de célébrer Noël 

avec les jeunes collégiens » confient les sœurs 

brésiliennes.  
 

 

A la veille des vacances de Noël, les sœurs de la communauté de Granville, le père Guillaume et Amanda, 

une engagée de la communauté, ont célébré une cérémonie pour les collégiens. Le lendemain après-midi, 

les cours n’ont pas eu lieu car les professeurs ont organisé des activités ludiques pour les collégiens. 

. 
 

 

  

  

Isoline LENORMAND et Maëlle LEMÉTAYER  

 

Le Père GUILLAUME 

bénissant les collégiens 
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PORTRAIT 
 

 

Tiffany LAUTARD : « Une expérience formidable » 

Le nouveau directeur Jérôme YVER a recruté dans son équipe 

pédagogique Tiffany LAUTARD. Nous sommes allés à sa 

rencontre. 
 

 

Comme une évidence pour Tiffany LAUTARD 

Tiffany est passionnée de sport depuis l’âge de six ans. C'est 

donc tout naturellement qu'elle décide d'entreprendre des études 

de sport STAPS 

(Sciences et Techniques d'Activés Physiques et Sportives) à la fin 

du lycée. La licence en poche, elle souhaite acquérir plus 

d'expérience auprès des jeunes en contexte scolaire afin de 

confirmer son intention de devenir professeur d'Education 

Physique et Sportive. L'opportunité du service civique lui permet 

donc d'être sur le terrain avant de reprendre des études plus 

spécialisées. En effet, depuis qu'elle travaille au collège Saint 

Joseph, elle est désormais sûre de sa future profession. A 21 ans, 

elle travaille 35 heures par semaine, rémunérée par l’Etat ainsi 

que l’OGEC (Organisme de Gestion de l’Enseignement 

Catholique). 

 

SES MISSIONS AU COLLEGE 

Tiffany LAUTARD s'occupe de la surveillance de la cour et de 

l'étude. Elle assiste également Jean-Luc PENNEC pour les cours 

d'EPS de la 6ème à la 3ème l'étude. Tiffany est très appréciée des 

élèves « nous l'attendons impatiemment aux récréations pour 

qu'elle ouvre le foyer, elle est très présente et à l'écoute. » 

soulignent Louana et Lili-Rose. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Pierre BOUVET et Julien LEFEBVRE 

UN TRES ATTENDU FOYER COCON POUR NOS TÊTES PENSANTES !!! 

 

Des travaux sont actuellement en cours du foyer du collège St Joseph. Ceux-ci ont commencé mi-décembre 

2021 et devraient se terminer mi-janvier (le 15 janvier). Les travaux sont réalisés par l’association des 

parents d’élèves (APEL) et sont effectués principalement par des bénévoles (parents d’élèves, élèves…). 

 

L’amélioration du foyer : 

 

Le sous-bassement a été rénové et décoré avec des palettes de bois et les peintures seront refaites avec 

quelques surprises, mobilier, jeux divers … Venez les découvrir ! 
 

Que pense-t-elle du collège Saint 

Joseph ? 
Tiffany LAUTARD doit coopérer avec 

Patrick LAVILLE surveillant scolaire 

expérimenté. Malgré son âge, elle fait 

preuve d'autorité, face à des 

collégiens pas toujours faciles. 

« C’est un collège familial avec des 

élèves polis et respectueux dans 

l’ensemble, c’est donc un endroit 

agréable pour travailler. » précise-t-

elle. 
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Une nouveauté pour le collège Saint Joseph de Villedieu-les-Poêles, la 

vente de sweat-shirts à l’effigie du collège. 
 

 

L’APEL a décidé de renouveler ses opérations avec la vente de sweats qui peuvent être floqués. Les 

sweats sont proposés à 25 € et un surplus facultatif est demandé pour le prénom au dos, le prix est alors 

de 30€. Les coloris sont : le gris, le bleu, le rose, le noir et le bleu roi. Les tailles vont du 10 ans au 

XXL. 

L’APEL a eu cette idée car beaucoup d’autres écoles et collèges ont pour projet d’en faire, ou en font 

déjà. D’ailleurs, le professeur d’EPS, Jean-Luc PENNEC, propose des sweats pour l’association 

sportive, l’AS, avec leur logo. Alors, la présidente de l’APEL, Vanessa DUCASSE, a suggéré cette idée 

aux membres de l’APEL, qui a été adoptée par le groupe. Donc, ils ont lancé cette opération et ainsi un 

pourcentage des bénéfices sera reversé pour différents projets comme pour des sorties scolaires. Ils 

achètent à un prestataire qui est à Avranches. Les sweats sont d’une valeur de 19 € et le prénom brodé 

de 4 €. Il y a 6 € de bénéfice pour seulement le sweat et 7 € avec le prénom. Ils ont choisi d’avoir une 

bonne qualité pour un budget moyen. 

Toutes les commandes seront-elles prêtes pour 

janvier ? 

A cause du Covid-19, les fournisseurs du 

prestataire n’auront pas les pulls avant le 15 

janvier 2022 car ils rencontrent des difficultés de 

réapprovisionnement. La taille 12 ans ainsi que 

la taille 10 ans n’auront pas les coloris bleu roi, 

bleu, rose, gris et noir à cause des délais trop 

longs. Les personnes ayant pris ces tailles seront 

contactées prochainement par l’APEL pour 

choisir d’autres couleurs parmi celles 

disponibles. Les sweats à capuche sont composés 

de 280 grammes de molleton : 50% de coton, 

50% de polyester avec un intérieur en molleton 

gratté et une poche kangourou. Les avis des 

collégiens sont positifs : « J’aime la grande 

poche, les coloris, le format » ; « Je trouve qu’il 

n’y a pas assez de choix de couleurs et un prix 

un peu excessif » ; « C’est également un 

souvenir du collège ». Les sweats seront donc 

disponibles à partir du 15 janvier 2022.  

 

Nouveauté : opération sweats pour les collégiens de SAINT JOSEPH 

 

MODE 

 

Les résultats de cette opération : 

L’APEL a récolté 2475€ dont 787€ de 

bénéfice, la vente a rapporté 740 € dans la 

classe de 4ème et 610 € dans la classe de 5ème ; 

127 sweats sont commandés dont 35 

personnalisés. Les sweats les plus vendus sont 

les bleu-roi en taille S (11) et les noirs en taille 

L (10). D’autres projets de l’APEL, similaires 

à celui-ci, seront peut-être envisagés comme 

par exemple la vente de t-shirts. 
 

 

 

Jade DUPONT et Romane LEROUX 
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L’idée a germé l’an dernier, lorsque les membres de 

l’APEL ont décidé de rénover le foyer (fermé aux élèves 

pour cause sanitaire) avec l’argent récolté grâce aux 

opérations chocolats de Noël et de Pâques.  

 « Ce sera une décoration style industriel vintage » 

Lors d’une réunion de l’APEL, l’équipe a budgété un 

montant de 2000 € pour réaliser les travaux et a tranché 

pour le style de décoration intérieure.  « Ce sera une 

décoration style industriel vintage » confie Vanessa 

DUCASSE, présidente de l’APEL.  

Une partie des matériaux a été offerte par de généreux 

donateurs afin de respecter le budget. 

Novembre 2021 : début des travaux  

C’est dans la bonne humeur que les bénévoles (parents 

d’élèves, élèves, directeur) se mirent au travail sur leur 

temps libre, le samedi essentiellement. 

Ce fut l’occasion pour certains d’apprendre à se 

connaître. L’ambiance y est à l’image de notre collège 

« chaleureuse et conviviale » ajoute Baptiste, un jeune 

bénévole de 4ème. 

La répartition des tâches 

Une équipe prépare les palettes, une équipe visse les 

planches. L’électricité a été réhabilitée par un parent 

d’élève électricien, Emmanuel LEFRANC. Des 

journées sont encore prévues en janvier pour la fin du 

vissage des planches, la peinture des plafonds, des 

murs, du claustra et l’encadrement de fenêtres, le 

ragréage de la partie salon et la pose du balatum. 

Pour terminer, il restera à mettre en place de la 

décoration sur le thème vintage, la télé sera également 

remise en service, celle-ci ayant été retirée pour refaire 

l’enduit du mur. De nouveaux jeux seront installés mais 

nous n’en saurons pas plus pour le moment ! Les 

membres de l’APEL souhaitant garder la surprise pour 

la fin des travaux prévue fin janvier 2022 !  

 

 

 

 

 

 

 

 

Les parents et élèves au travail 

   

  

UN FOYER DESIGN BIENTÔT TERMINE 

Baptiste DUCASSE et  Louana PEPIN 

 

 

 

 

Les parents et élèves au travail 

 

 

Le foyer fin prêt pour l’inauguration 
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Le premier brevet blanc s'est déroulé du 

mardi 14 au mercredi 15 décembre 2021 à 

l'Institution Saint Joseph. Six matières 

étaient au programme : Français, 

Mathématiques, Histoire-Géographie, 

Sciences Physiques, Sciences et Vie de la 

Terre, Technologie. Un deuxième examen 

blanc aura lieu en avril 2022. 

Des révisions en autonomie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EDUCATION 

 
 

Eline DUPONT   - Norah RAFFRAY 

 
Chaque élève a ses habitudes de révision : Siloë a 

commencé à revoir pour le brevet blanc aux 

vacances de la Toussaint pour aborder les 

épreuves sereinement. Elle a revu toutes les 

matières en passant plus de temps sur les 

Sciences, là où elle a plus de difficultés et en 

utilisant des fiches qu'elle a rédigées elle-même. 

 « J'ai commencé mes révisions 5 jours avant le 

début des épreuves en insistant sur l'histoire-

géographie car il y a beaucoup de notions à 

apprendre par cœur » a répondu Azélie. Elle a 

utilisé des annales du brevet. 

Quant à Gabin, il a revu tous les cours sur ses 

cahiers en passant plus brièvement sur les 

mathématiques et le français qu’il travaille 

régulièrement. 

Azélie, Siloë et Gabin ont trouvé que le brevet 

blanc est un bon entraînement à l'examen final. 

Cela leur a permis de découvrir le déroulement 

des épreuves et de faire le point sur les notions 

non acquises. 

Finalement, il n’y a pas eu de véritable stress pour 

les collégiens interrogés. Les épreuves se sont 

bien passées. Les sujets avaient été abordés en 

cours. Ils recevront leurs résultats courant janvier 

2022. 

 

 

Les élèves de 3èmes dans leur salle de classe 
 

JEUX 

 

Mots cachés du 
collège 

Cdi 

Collège 

Directeur 

Français 

Ordinateur 
 

Cahier 

Cour 

Foyer 

Gymnase 

Stylos 
 

 

Brevet blanc : une épreuve redoutée par les 3èmes ? 

 

Jean-Baptiste FLEURY et Mathéo TURPIN 

 

Nous avons interrogé des élèves afin de 

savoir comment ils avaient préparé leur 

examen… 
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 HOROSCOPE 

BELIER 

Ne soyez pas têtu et prenez la vie du bon 

côté. 

 

TAUREAU 

Une bonne journée s’annonce pour vous ! 

 

GEMEAUX 

Cessez de douter, vous serez apprécié pour 

vos idées originales. 

 

CANCER 

Aujourd’hui est une mauvaise journée mais 

demain s’annonce bien meilleure. 

 

LION 

Rien ne sert de tourner en rond, vous saurez 

trouver la sortie pour parcourir de 

nouveaux horizons. 

 

VIERGE 

Carpe diem. 

 

BALANCE 

Restez sur la réserve car une trahison est 

possible. 

 

SCORPION 

Aujourd’hui, c’est le jour pour jouer aux 

dames, vous allez gagner. 

 

SAGITTAIRE 

Aujourd’hui soyez très sage. 

 

CAPRICORNE 

Faites des vœux, ils pourraient bien se 

réaliser si la magie est en vous. 

 

VERSEAU 

Les vents seront forts aujourd’hui. Bonne 

journée pour essayer votre nouveau cerf-

volant en ciment. 

 

POISSONS 

C'est en nageant qu'on devient capitaine. 

Restez "coule" en toutes circonstances. 

 

REBUS 

1.  

                                                                                          T                    
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EDUCATION 

 

 

Elsa aimerait faire un stage en Cabinet de Vétérinaire. Pour savoir si elle doit travailler dans la médecine 

ou autre. Ensuite nous avons interrogé Renan qui aimerait pratiquer un stage en Boulangerie. Il veut 

faire ce stage car pour lui c’est intéressant et il aime tout ce qui est cuisine. 

 
 

Stages des 3èmes 

 

PUBLICITE 

 

 

Mini entreprise qui vend des 

gourdes rétractables 

INSTAGRAM : sj _villedieu_3 

Journée coupe détection  

football 
 

Sections féminines et masculines 

Mercredi 6 avril 2022 de 13h 30 à 17h 

 

 

 

Emmy LECOQ et Lilou GARNIER 

 


